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CONSELHO DELIBERATIVO 
26/08/2024 

 
 

ATA CD - 34ª Sessão de 2024 
 

 
Aos vinte e seis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e quatro, às 14h, de forma remota, ocorreu a 
TRIGÉSIMA QUARTA reunião do exercício de 2024 do Conselho Deliberativo do DMAE, com a seguinte Pauta: 1) 
relatoria dos processos abaixo citados. Tanto a CONVOCAÇÃO quanto a PAUTA foram encaminhadas 
antecipadamente por meio eletrônico. O Presidente, Eng. Maurício Loss, conduziu os trabalhos desta sessão, que 
contou com a presença dos seguintes Conselheiros: Paulo Renato Menzel, representante da Associação Comercial 
de Porto Alegre; Adão Antônio Mendes Palma, representante da União das Associações de Moradores de Porto 
Alegre, Adinaldo Soares de Fraga, representante do Sindicado dos Municipários de Porto Alegre; Eloemia Morais 
de Souza, representante da Associação Rio-grandense de Imprensa; Luís Lassance Moreira, representante da 
Sociedade de Economia do Estado do Rio Grande do Sul; Ana Amélia Zanella Prates, representante do Instituto 
dos Advogados do Rio Grande do Sul; Nelson Kalil Moussalle, representante do Conselho Regional de Engenharia 
e Agronomia do Estado do Rio Grande do Sul; e Stephania Nunes Portella Fração e Sílvio Salazar, representantes 
do Centro das Indústrias do Estado do Rio Grande do Sul. Os Conselheiros Odilon Alberto de Menezes, 
representante da Sociedade de Engenharia do Rio Grande do Sul; Jane Simões Pires, representante do Sindicato 
das Empresas de Compra e Venda, Locação e Administração de Imóveis do Rio Grande do Sul; Karla Leal Cozza, 
representante da Associação Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental; e Giovane da Silva, representante do 
Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Sócio Econômicos, justificaram antecipadamente sua ausência 
e disponibilizaram seus relatos, que serão lidos pela Assistente de Gabinete. Além dos referidos Conselheiros, 
presentes ainda a Proc. Fernanda Chachamovich, representando a PME-DMAE, e a servidora Verônica F. 
Garcia, Assistente de Gabinete designada deste Conselho. Dando início aos trabalhos, a Ata da sessão 33, de 19 
de agosto, foi aprovada por unanimidade. Passou-se ao item 1 e o Presidente convocou o Conselheiro Adão 
Antônio Mendes Palma para relato do processo n. 24.10.000006536-3, que trata da execução serviços de 
Hidrojateamento e Sucção à Vácuo para Manutenção das Redes de Esgotos através do Credenciamento 01/2024, 
e do processo n. 23.10.000004799-8, que trata do I Termo Aditivo para prorrogação ao contrato cujo objeto é a 
prestação de serviços, fornecimento e reposição de peças originais, conservação e manutenção geral, 
compreendendo serviços de mecânica, eletricidade, reforma, chapeação, pintura, montagem, análise geral do 
equipamento quanto ao desgaste interno e externo, verificação de tolerâncias internas conforme recomendação do 
fabricante, limpeza, lubrificação de Moto Amoladoras (Marcas Stihl, Husqvarna e Outras), e ambos foram aprovados 
unanimemente. A seguir, foi passada a palavra ao Conselheiro Adinaldo Soares de Fraga para relato do processo 
n. 24.10.000001459-9, que trata da contratação de serviços de transporte de funcionários e/ou carga, com a 
disponibilização de veículos com motoristas, devidamente habilitados e designados pela CONTRATADA, incluindo 
o fornecimento de combustível e sistema de monitoramento dos veículos, no âmbito do DEPARTAMENTO, através 
do Pregão Eletrônico 67/2024, e do processo n. 24.10.000004162-6, que trata da aquisição de conexões em ferro 
dúctil e abraçadeira de reparo e cisalhamento em tubulações através do Pregão Eletrônico 38/2024, e foram 
aprovados por todos. Em seguida, o Presidente passou a palavra à Conselheira Eloemia Morais de Souza para 
relato do processo n. 24.10.000007184-3, que trata do pedido de Baixa patrimonial dos bens móveis lotados em 05 
EBEs da GDCO, danificados em decorrência da enchente no mês de maio de 2024, e do processo n. 
24.10.000006967-9, que trata da Contratação de 2 inscrições diretores do Departamento participarem do XV 
Encontro Nacional de Águas Urbanas e V Simpósio de Revitalização de Rios Urbanos por Inexigibilidade de licitação, 
e foram aprovados unanimemente. Após, foi convocado o Conselheiro Luís Lassance Moreira para relatar o 
processo n. 21.10.000006590-1, que trata do III Termo Aditivo para prorrogação ao contrato cujo objeto é a 
contratação da prestação de serviços de transportes de passageiros e/ou carga, com disponibilização de 12 veículos 
com motoristas designados pela Locadora, 9 do tipo automóvel, e 3 do tipo pick-up cabine dupla, e do processo n. 
21.10.000005752-6, que trata dos III Termos Aditivos para prorrogação ao contrato que tem como objeto a execução 
de serviços de manutenções corretiva e preventiva em equipamentos eletromecânicos do tipo motor bomba 
submersível e misturadores submersos da marca Flygt, sendo aprovados por unanimidade. A Conselheira 
Stephania retirou-se da reunião. O Presidente então passou a palavra à Conselheira Ana Amélia Zanella Prates 
para relatar o processo n. 24.10.000006181-3, que trata da execução serviços de Hidrojateamento e Sucção à 
Vácuo para Manutenção das Redes de Esgotos Afetadas pelas Enchentes no Perímetro Urbano de Porto Alegre 
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através do Credenciamento 01/2024, e foi aprovado por todos. Após, o Presidente convocou o Conselheiro Nelson 
Kalil Moussalle para relato do processo n. 24.10.000006175-9, que trata da execução de serviços de 
Hidrojateamento e Sucção à Vácuo para Manutenção das Redes de Esgotos Afetadas pelas Enchentes no 
Perímetro Urbano de Porto Alegre, através do Credenciamento 01/2024, do processo n. 24.10.000005921-5, que 
trata da Contratação de empresa para execução de serviços de vistorias, verificações, e inspeções, incluindo 
sondagens e regularizações de ramais prediais de água, obedecendo aos critérios técnicos do DEPARTAMENTO, 
através do Pregão Eletrônico 86/2024, e também do processo n. 24.10.000004842-6, que trata da Aquisição de 
veículo caminhão com guindaste articulado, zero km através do Pregão Eletrônico 77/2024, e foram todos aprovados 
por unanimidade. O Presidente então convocou o Conselheiro Sílvio Salazar para apresentar o relato deixado pela 
Conselheira Stephania Nunes Portella Fração sobre o processo n. 22.10.000002709-6, que trata do V Termo 
Aditivo para devolução do prazo pelo período em que contrato restou suspenso e prorrogação ao contrato cujo 
objeto é a execução de redes pluviais na rua Gomes de Freitas e avenida Baltazar de Oliveira Garcia, e foi 
unanimemente aprovado. A Assistente de Gabinete passou à leitura do relato deixado pelo Conselheiro Odilon 
Alberto de Menezes sobre o processo n. 22.10.000001278-1, que trata do V Termo aditivo para prorrogação, 
acréscimo e supressão de quantitativos ao contrato que tem como objeto a Contratação da execução da adutora de 
recalque Sarandi para ampliação do Sistema São João, e do processo n. 20.10.000003918-2, que trata da VI Termo 
aditivo para prorrogação ao contrato cujo objeto é a execução de rede de esgoto sanitário-Arroio Passo das Pedras, 
e foram aprovados unanimemente. Apresentou também o relato deixado pela Conselheira Jane Simões Pires 
sobre o processo n. 24.10.000005959-2, que trata da contratação dos Serviços Especializados em tratamento de 
dependência química para servidores ativos do DEPARTAMENTO, usuários de substâncias psicoativas, bem como 
doenças afetivas e cognitivas através do Pregão Eletrônico 88/2024, e do processo n. 19.10.000001761-2, que trata 
do VIII Termo Aditivo para Adequação de quantitativos e reajustamento que tem como objeto a execução dos 
serviços de ligações, interligações, remanejamentos, adequações, desvinculações da rede pluvial, consertos e 
pequenas extensões das redes cloacais pertencentes ao Sistema Leste de Esgoto Cloacal, na área de abrangência 
de perímetro urbano da GDLE, e foram unanimemente aprovados. Após, fez a leitura dos relatos deixados pela 
Conselheira Karla Leal Cozza para relatar o processo n. 19.10.000004482-2, que trata dos V e VII Termos Aditivo 
para prorrogação ao contrato que tem como objeto a Locação de Veículo Automotor, com motorista, e do processo 
n. 22.10.000004086-6, que trata do IV Termo aditivo para Prorrogação ao contrato cujo objeto é a Elaboração dos 
projetos executivos da Estação de bombeamento e reservatório de detenção de águas pluviais, redes e canais de 
macrodrenagem e de microdrenagem, dique de proteção contra cheias e infraestrutura do loteamento Túnel Verde 
na bacia hidrográfica do Arroio Guabiroba, e foram unanimemente aprovados. Por fim, apresentou o relato deixado 
pelo Conselheiro Giovane da Silva sobre o processo n. 24.10.000006535-5, que trata da aquisição de ácido 
fluossilícico solução 20% através do Pregão Eletrônico 95/2024, e foi aprovado por todos os presentes. Nada mais 
havendo a tratar, deu-se por encerrada a sessão às 14h58min, conforme deliberado pelo Presidente. Para constar 
e valer, lavrei a presente ata, que será submetida à aprovação na próxima reunião, sendo assinada pelos Senhores 
Conselheiros presentes e por mim, Assistente de Gabinete Verônica F. Garcia. 


